

16 JUGENDLICHE WAREN SO FREI: SIE SAGTEN „JA“ ZUM LEBEN ALS CHRISTEN

Konfirmation in der Christuskirche Berchtesgaden, 5. Mai 2013



Mit der Zusage „Wo der Geist Gottes ist, da ist Freiheit“ wurden 16 Jugendliche am Sonntag, 5. Mai in der Christuskirche konfirmiert. Pfarrer Gerstner erinnerte, dass sie nun frei seien, als mündige Christen zu leben. Dabei gelte es, die Beziehung zu den Menschen und zu Gott nicht zu verlieren. Christliche Freiheit sei nicht mit Freizügigkeit zu verwechseln. Durch die Taufe sei ihnen Gottes Geist der Liebe sicher. Wo Menschen in seinem Geist der Liebe lebten, da zeige sich christliche Freiheit in dem Mut, „nein“ zu sagen zu allem, was den Zusammenhalt und das Miteinander gefährde, und in der Kraft, umzukehren aus den Sackgassen des Lebens und „ja“ zu sagen zu den Menschen, die „Halt und Zuhause“ geben. Gottes Geist der Liebe lasse ihnen die Freiheit dazu, wie der Vater im Gleichnis vom „verlorenen Sohn“.

Diakon Markus Sellner verlas die Konfirmationssprüche und hängte den Jugendlichen das Konfirmationskreuz um, ehe sie von Pfarrer Gerstner gesegnet wurden. Als mündige Christen wurden sie vom Vertrauensmann des Kirchenvorstands, Herrn Jung begrüßt und mit großem Beifall in der vollen Kirche bedacht. Die Konfirmierten sind (in alphabetischer Reihenfolge):

Jessica Buchholtzer, Leon Burghartswieser, Juliana Bäck, Noël-Durin Gabriel, Lukas Geyer, Luca Herrmann, Moritz Hüser, Tim Kastner, Céline Kraus, Erwin Krüger, Amelie Meyer, Niklas Noeske, Pierre Philipp, Alicia Rady, Bernhard Sauer, Julia Störmer





Text: Christian Gerstner, Fotos: Wolfgang Sauer